

Erste Kaderversichtung 2021 mit tollen Paaren abgeschlossen



"Das ist eine tolle Truppe" - Das waren die Worte von Landestrainer Horst Beer nach der ersten kurzen Endrunde. Zur ersten Sichtung seit der vor-Corona-Zeit kamen an diesem Sonntag elf Paare ins Landesleistungszentrum (LLZ), um sich einen Platz im Berliner Leistungskader Latein zu sichern. Nach einem kurzen Finale durften die Sportler*innen eine anspruchsvolle Choreografie einstudieren, um sie anschließend in Zweiergruppen zu präsentieren. Unter den Augen des Landestrainers, des Vize-Präsidenten Götz Moser und des Sportwarts Hendrik Heneke präsentierten die Paare abschließend ein Finale in zwei Gruppen. Horst Beer beglückwünschte alle Paare nicht nur zur Teilnahme an der Sichtung sondern vor allem auch dazu, weiterhin dem Tanzsport treu geblieben zu sein. Nach reiflicher Abwägung (und Berücksichtigung der Hygienebedingungen des LLZ zur maximalen Gruppengröße) entschied man sich, alle Paare in den Kader zu berufen.

22.08.2021 14:41 von Nils Bengler